

Le président de la Bolivie assure que la droite ne veut pas le bien-être des pauvres



La Paz, 23 mai (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a assuré que la mentalité de la droite n'est pas orientée vers l'obtention du bien-être des pauvres.

Au cours de l'inauguration de plusieurs ouvrages dans le département de Chuquisaca, Evo Morales a rappelé qu'au début de cette année, les candidats de l'opposition ont critiqué les programmes gouvernementaux qui, à leur avis, nuiraient au pays au lieu d'avoir des résultats positifs.

Le chef d'état bolivien a rejeté de tels propos et il a cité l'exemple du paiement de bons sociaux qui ont permis de réduire la pauvreté et d'améliorer les secteurs de la santé, de l'éducation et du sport.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/191522-le-president-de-la-bolivie-assure-que-la-droite-ne-veut-pas-le-bien-etre-des-pauvres>



Radio Habana Cuba